
Запорожский край 
жемчужина в короне 
Украины

Именно под таким углом зрения и 
прошло предновогоднее и последнее в 
минувшем году заседание Философского 
клуба ЗГИА. Начиная с декабрьской 
встречи, эти заседания отныне проходят 
еще и под эгидой Постоянной комиссии по 
вопросам человека, информации и свободы 
слова Запорожского областного совета. 

Это заседание было совместным проектом 
«ФК ЗГИА» и Запорожского фотоклуба, 
одного из известнейших в СССР и 
Украине, получившему мировое признание 
многими победами на международных 
конкурсах. На заседании Национальный 
союз фотохудожников был представлен 
персональной выставкой одного из лучших 
фотомастеров Украины А. Г. Деркач. 

Докладчик охарактеризовала свои работы, 
показала воздействие фотоискусства на 
психическое состояние человека, на его роль 
в формировании любви к родному краю, 
раскрыла секреты своего мастерства. 

Гости прониклись доброй энергетикой 
фотополотен талантливой художницы, с 
удивлением узнали, что, на взгляд мастера, 
фотографии, выполненные цифровым 
аппаратом или пленочным, отличаются 
не только качеством изображения, но и 
внутренней энергией. А энергопоток может 
быть и был протестирован специалистами в 
области энергоинформационных наук.

«Мои работы – это философия моей 
души, философия моего мировоззрения. 
Подружитесь с фотоаппаратом и столько 
интересного вы найдете, научитесь видеть 
необыкновенное в обычном и будничном». 
– отметила А. Г. Деркач. В заключение 
своего выступления Анна Григорьевна 
презентовала Философскому клубу ЗГИА 
три своих картины. Цветные фотомоменты 
встречи — на стр. 12.

Праздничному течению встречи содей-
ствовало выступление артистов Центра 
детского и юношеского творчества…

На высоком техническом, творческом 
и духовном уровне прошло выступление 
Владимира Супруненко – известного 
украинского путешественника, фотохудож-
ника и журналиста. Участники встречи 
просмотрели два диска «Хортица» под 
аккомпанемент песни Нины Матвиенко «Ой 
летіли дикі гусі”. Хортица для Владимира — 
не просто край, где ты вырос, но и источник 
огромной жизненной энергетической силы, 
дающий жизненную удачу. Думается, и для 
нас с вами тоже?

Виктория СЕМЕНОВА, студентка
ф-та журналистики Института им. 

11 января 2007 года в ауд. 40 состоялась 
вторая встреча представителей днепро-
петровской софтверной компании 
ApriorIT� со студентами спе�иальности со студентами спе�иальности 
ПОАС. О результатах тестирования наших 
студентов, которое проводилось на первой 
встрече в декабре 2006 года, рассказал 
старший �������� ������� компании Олег�������� ������� компании Олег ������� компании Олег������� компании Олег компании Олег 
Шомонко. Он отметил высокий, по 
сравнению с другими вузами (тестирование 
проводилось в Днепропетровске, Запо-
рожье и Днепродзержинске), уровень 
подготовки наших студентов, указал на 
типичные ошибки и основные направления 
подготовки, необходимые для работы в этой 
компании. 

Лучшими в тестировании оказались:
I� место – Мироненко Алексей, СП-0�-1 место – Мироненко Алексей, СП-0�-1

I�I� место – Романенкова Наталья, СП-0�-1 место – Романенкова Наталья, СП-0�-1
I�I�I� место – �ряпичко Владимир, СП-02М место – �ряпичко Владимир, СП-02М 

Победитель получил флэш-память, 
а призеры — по две ценные книги по 
программированию.

Компания ������I��� предполагает в������I��� предполагает в предполагает в 
ближайшее время открыть свой филиал в  
г. Запорожье, для работы в котором будут 
нужны системные программисты.

А. И. Безверхий,
доцент кафедры ПОАС

Слово победителям
В л а д и м и р 

Тряпичко. Первая 
встреча студентов 
специаль-ности ПОАС 
с представителями 
д н е п р о п е т р о в с ко й 
компании-разработчика 
п р о г р а м м н о г о 
о б е с п е ч е н и я , 
специализирующейся на 
разработке системного 

программного обес-печения, ������I��� 
состоялась в декабре. �огда представители 
компании ������I��� провели небольшую 
лекцию о тенденциях развития индустрии 
разработки программного обеспечения в 
Украине. Гости поделились информацией 
о том, какими качествами и знаниями 
должен обладать выпускник вуза для того, 
чтобы быть востребованным на рынке 
труда и продолжить свою карьеру в одной 
из компаний-разработчиков программного 
обеспечения. Нашим студентам было 
предложено заполнить анкету с тестовыми 
заданиями, схожими с теми, которые 
предлагают решить на собеседовании 
при поступлении на работу в компанию 
������I���.

На этот раз были подведены итоги 
тестирования, проведен его анализ, что 
заставило многих по-новому взглянуть на 
уровень своей технической подготовки, 
а также задуматься о том, как можно 
восполнить пробелы в знаниях. 

Среди прочего, было сказано, что компания 
������I��� рассматривает возможность откры-
тия филиала в Запорожье и для успешной 
работы этого филиала будут необходимы 
высококвалифицированные разработчики. 
Был отмечен тот факт, что студенты 
ЗГИА имеют довольно высокий уровень 
технической подготовки. Это выгодно от-
личает их на фоне студентов остальных 
вузов города и позволит в будущем успешно 
конкурировать на рынке 
труда.

Наталья Романенкова. 
Компания ������I���������I��� 
подготовила два варианта 
тестовых вопросов. Я 
надеялась, что вопросы 
будут не очень сложными. 
Одно из первых заданий 
было на логику. К примеру, 
рассчитать количество 
автозаправок в Днепре, зная количество 
его жителей. Были задания, которые 
надо было реализовать на С++, однако, 
не имея под рукой компьютера, отвечать 
на них  достаточно не просто. Для меня 
самым главным оказалось вспомнить азы 
программирования на этом языке, и потом 
вопросы для меня оказались не сложными. 
В одном задании была работа со строками, 
а вторым заданием было описание класса 
интерфейса �����.�����..

Я надеялась на победу, но она всё 
равно оказалась неожиданной. Заняв ІІ 
место, я получила в подарок две книги: 
Г.Саттер, А.Александреску «Стандарты 
программирования на С++» и Френк М. 
Каррано, Джанет Дж. Причард «Абстракция 
данных и решение задач на С++: стены и 
зеркала». Подобные книги будут полезны 
как новичкам в области программирования, 
так и профессионалам. Я уже начала их 
изучение и очень благодарна представителям 
компании ������I��� за������I��� за за 
такой полезный и ин-
тересний подарок.

Алексей Мироненко: 
Компания ������I���������I��� 
специализируется на 
разработке драйверов, 
сетевого программного 
обеспечения, систем 
безопасности. Число 
потенциальных кли-
ентов позволяет отби-
рать только интересные 
сотрудникам заказы, что 
вызывает желание стать одним из них.

Конкурс состоялся 19 декабря, после лекции, 
посвященной совре-менным требованиям 
к разработчику ПО. Аудитория, в которой 
состоялось мероприятие, была заполнена 
студентами различных курсов нашей 
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